



# 四 気 折 々

川越町立川越中学校  
学校だより 第33号  
平成29年1月26日

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」

## 晴れの舞台（※1）まで28日

週明けの月曜日から登校する日を数え始めて28日目は、3年生にとって晴れの舞台、卒業証書授与式の日となります。

3年生は、義務教育で学習する内容をほぼ履修し、本日26日（木）に卒業テストを終えたところです。3年生みなさんのテストに臨む姿は、1学期中間テストから変わることなく、テスト初日の雪が舞う寒さを吹き飛ばすほどの熱気を帯びたものでした。この変わらぬ姿が、一人一人の進む道を切り拓いていく原動力になるのだと感じました。1,2年生のみなさんも3年生と同様の姿で、2月下旬に行われる学年末テストに臨んでください。この28日間で、3年生からバトンを受け取る準備を整え、3年生が晴れの舞台で有終の美（※2）を飾る姿を、しかと見届けましょう。

また、先週21日（土）から、自らの進路を確立するために、私立高校等の受検に臨み始めた3年生の人もいます。明日27日（金）からも複数校受検する3年生もいると思いますが、今まで取り組んできた自分の姿に自信を持ち、臨んでください。

まだまだ寒い日が続きますので、保護者の皆様には、お子様の体調管理にご留意いただきますようお願いいたします。特に3年生の保護者の皆様には、受検当日の朝には温かい言葉を添えて送り出していただければ幸いです。どうぞよろしくをお願いいたします。

【テストに臨む姿（左から3年1組,2組,3組,4組）】



※1 人前で何かをする、重要で晴れがましい場所・場面。（デジタル大辞泉より）

※2 物事を最後までやり通し、立派になしとげること。（大辞林第三版より）

## 受け入れ準備スタート

平成29年4月6日（木）の入学式で新入生を受け入れるにあたり、先日24日（火）15時から約1時間、新入生の全保護者の方を対象に説明会を開催しました。お伝えした内容は、教育課程（履修教科、日課等）、学校生活におけるルール、集金等についての多岐にわたる説明と、校訓である四気「やる気 ほん気 こん気 げん気」に満ち溢れるたくましい生徒が、熱心に授業を受け、体育祭や文化祭など主体的に取り組み、活気でみなぎる現在の川越中学校の様子です。また、このすばらしい様子をさらに伸ばせるよう、新入生の保護者の皆様には、お子様はもちろんのこと、本校に対するご支援をお願いいたしました。

なお、保護者の皆様には、ご近所にみえる新入生の保護者の皆様のよき先輩として、新年度をよりよくスタートさせるために、入学前からご支援いただければ幸いです。よろしくをお願いいたします。